

Unsere Leistungen

- Wir beraten und vermitteln Menschen, die sich ehrenamtlich engagieren möchten. Wir suchen gemeinsam mit den Interessierten nach geeigneten Einsatzmöglichkeiten.
- Wir sind Ansprechpartner für alle Vereine, Unternehmen oder Institutionen, die eine Stelle im Ehrenamt anbieten und engagierte Mitmenschen suchen.
- Wir bieten ehrenamtlich Tätigen ein fundiertes Weiterbildungsprogramm.
- Wir bieten passende Einsatzmöglichkeiten und arbeiten in einem großen Netzwerk von Partnern.
- Wir vernetzen soziale Institutionen, Politik, Unternehmen, Schüler und Ehrenamtliche.
- Wir entwickeln und koordinieren bedarfsorientierte Projekte und organisieren Freiwilligenbörsen, Austauschtreffen, Runde Tische und themenbezogene Diskurse.

Wir setzen uns dafür ein, dass Ehrenamt immer genau dort ankommt, wo es gebraucht wird.

Beginnen Sie Ihr freiwilliges Engagement mit einem Gespräch.

Gemeinsam für Südthüringen



InkluWIR

Freiwilligenagentur
Südthüringen

Ihr Ansprechpartner

Dirk Wessely

 0174 736 443 5

 dirk.wessely@lebenshilfe-suedthueringen.de



Freiwilligenagentur
Südthüringen



Lebenshilfe
Südthüringen



Gefördert durch die
**AKTION
MENSCH**

LANDKREIS
SCHMALKALDEN-MEININGEN
natürlich sportlich



Wege in ein
Ehrenamt, das
Ihnen Spaß macht!

Engagiert

Die Freiwilligenagentur „InkluWir“ ist ein Projekt der Lebenshilfe Südthüringen e.V. in Kooperation mit dem Landkreis Schmalkalden-Meiningen, in dem sich Bürgerinnen und Bürger zusammenschließen, um die Freiwilligenarbeit in der Region weiter zu fördern und zu stärken.

Mehr als ein Drittel der Menschen in Thüringen engagiert sich ehrenamtlich, die meisten davon in ländlichen Regionen wie im Landkreis Schmalkalden-Meiningen. Dass unser Landkreis zu den Regionen Deutschlands mit einer nachweislich hohen Lebensqualität gehört, ist nicht zuletzt auch den vielen Ehrenamtlichen zu verdanken. Vereine und ehrenamtliches Engagement sind einer der Stützpfiler des gesellschaftlichen Zusammenlebens.

Als Landrätin bin ich immer wieder beeindruckt und stolz, wie viele Menschen aller Altersgruppen bei uns ehrenamtlich aktiv sind - ohne Sie wäre unser Landkreis nicht das, was er ist: eine lebenswerte Prachregion.

Das Engagement unserer Ehrenamtlichen benötigt noch viel mehr und immer wieder öffentliche Unterstützung. Daher freue ich mich, dass das gemeinsame Projekt "Freiwilligenagentur" der Lebenshilfe Südthüringen e.V. und des Landkreises Schmalkalden-Meiningen an den Start gehen konnte, um das ehrenamtliche Engagement in der Region weiter zu fördern.

Wenn auch Sie sich ehrenamtlich engagieren wollen oder Ihr Verein Unterstützung beispielsweise bei der Mitgliederwerbung benötigt, möchte ich Sie ermuntern, die Freiwilligenagentur zu kontaktieren. Bürgerinnen und Bürger, die sich schon lange engagieren, finden hier ebenso Gehör wie Menschen, die erst aktiv werden wollen.

Ich wünsche Ihnen viel Freude im Ehrenamt mit Unterstützung der Freiwilligenagentur!

Ihre Landrätin
Peggy Greiser



Nie war Ehrenamt so wichtig wie heute.

Aktiv

Sie bestimmen, wie, wo und wann Sie unterstützen möchten.

Freiwillig

Mit unserer zentralen Freiwilligenagentur möchten wir einen wertvollen Beitrag zur Stärkung des Miteinanders und der Hilfsbereitschaft im Raum Südthüringen leisten.

- Sie möchten selbst etwas in die Hand nehmen und sich freiwillig engagieren?
- Sie möchten neue Kontakte knüpfen?
- Sie suchen eine neue Aufgabe, die Ihnen Spaß macht und bei der Sie eigene Talente entdecken?
- Sie möchten Ihre Lebens- und Berufserfahrungen weitergeben?
- Sie haben eigene Ideen und Projekte, die Sie mit Anderen umsetzen möchten?
- Sie wollen für Ihre Berufsausbildung Praxiserfahrungen sammeln und Ihr Bewerberprofil stärken?

- In gemeinsamen Gesprächen wird geklärt, welche Erwartungen und Wünsche Sie mit einem freiwilligen Engagement verbinden und welche Erfahrungen und Kenntnisse Sie gerne weitergeben möchten.
- Wir informieren Sie zu Initiativen, Verbänden und Vereinen, die auf Freiwilligenarbeit bauen.
- So finden Sie gemeinsam mit den Verantwortlichen den Bereich, in dem Sie sich einbringen wollen.
- Auch während Ihrer Zeit als Freiwilliger werden Sie von uns begleitet und können jederzeit Wünsche oder Vorschläge einbringen.

Unsere Arbeit ist trägerneutral, parteipolitisch und konfessionell unabhängig.

Wir lassen Sie nicht alleine.